



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

An alle
Gymnasien, Realschulen, Wirtschaftsschulen,
Haupt- und Mittelschulen, FOS/BOS

zur Weiterleitung an die Fachlehrkräfte Fremdsprachen

- Versand per OWA -

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)
III.6 – 5 S 4306.3.5 – 6. 92 752

München, 16.09.2010
Telefon: 089 2186 2716
Name: Herr Schröder

Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2010/2011;

Anlage: Flyer Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2010/2011

Sehr geehrte Damen und Herren,

auch in diesem Jahr findet wieder der Bundeswettbewerb Fremdsprachen mit verschiedenen Angeboten für diverse Zielgruppen statt. Das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus unterstützt die Teilnahme an diesem Wettbewerb und bittet die Fachlehrkräfte und Fachbetreuungen daher, geeignete Schüler und Schülergruppen zur Teilnahme einzuladen und in ihrer Arbeit zu unterstützen.

Das Wettbewerbsangebot umfasst Gruppen- sowie Einzelwettbewerbe und sieht in einzelnen Sparten auch Beiträge wie Filme oder Hörspiele vor. Unter den zusätzlichen Angeboten wird auf den Kurzgeschichtenwettbewerb EW Kreativ für die Jahrgangsstufen 7 - 10 hingewiesen. Zudem stellt der Gruppenwettbewerb Team Beruf eine weitere Möglichkeit für die Teilnahme am Wettbewerb dar.

Der Anmeldeschluss für die regulären Sparten des Wettbewerbs ist der 6. Oktober 2010. Der Einsendeschluss für den erwähnten Kurzgeschichtenwettbewerb ist der 6. Dezember 2010. Beiträge zum Wettbewerb Team Beruf müssen bis zum 31. Januar 2011 angemeldet werden.

Weiterführende Informationen zu den Modalitäten des Wettbewerbs, zum gesamten Angebotsprogramm und zu den möglichen Preisen können Sie dem Flyer im Anhang entnehmen oder unter www.bundeswettbewerb-fremdsprachen.de finden. Unter dieser Adresse erfolgt auch die Anmeldung zum Wettbewerb.

Bei Einzelfragen wenden Sie sich bitte an die bayerische Landesbeauftragte für den Bundeswettbewerb Fremdsprachen:

Frau OStRin Sabine Lenz
Josef-Effner-Gymnasium Dachau
E-Mail: lenz@effner.de

Neben den attraktiven Preisen stellt auch die Verknüpfung der Teilnahme am Wettbewerb mit der modernen und kreativen Gestaltung des Fremdsprachenunterrichts einen Anreiz dar.

Abschließend wünsche ich Ihnen viel Freude und Erfolg bei dem Wettbewerb und bedanke mich für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Thomas Schäfer
Ministerialrat